

ひだかクエストⅢ

ディレクター こだか みきお

令和4年4月27日

3学年学級通信

レベル.4

~DAY750~

個人面談終了！



先週から行っていた個人面談が無事に終了しました。以前から話していた通り、進路の方向性はこれで確定です。面接に向けた準備や小論文練習、志望理由書の作成など、それぞれやらなければいけないことが具体的になってきたと思います。

ここで、もう一度確認事項を全体で共有しておきますね。

- ①進路活動はチーム戦！皆が真剣に取り組む雰囲気をつくること、頑張っている人を応援するクラスであることがとても重要。
- ②進路のことはネガティブに考えよう。ダメだった時のことを想定して準備しておこう。
- ③家族と話をしておこう。生活面、金銭面などサポートしてもらうからにはきちんと具体的な話をしよう。

明日は西村先生に託します！

連絡事項

<来週以降の予定>

- 4月29日~5月5日 連休
- 5月6日(金) 交通安全街頭啓発、自転車点検
…9:20 制服登校です。町内のゴミ拾いをした後に国道沿いで街頭啓発をします。学校に戻った後、LHRの時間で自転車点検を行います。
- 5月9日(月) 奨学金申し込み希望締め切り
- 5月10日(火) 模擬面接
…JS コーポレーションから外部講師の方をお招きして模擬面接を行います。制服登校です。

定通体連日勝地区大会まであと 33 日

「元志の素」

「天才は、努力を努力と思わない。そして誰もが何かの天才である。」

天才騎手と言われ、数々の活躍をしてきた武豊さんは、騎手になる前から寝る間も惜しんで、過去の競馬のレースを何度も何度も見返して研究したと言われていました。なぜそこまで努力できるのかと誰かが尋ねたところ、武豊さんは「楽しいから」と答えたそうです。

天才とは努力の天才、とも言われますが、もしそれが苦にならない努力なら、きっと誰もが何かの天才なんじゃないかと私は考えます。そしてそれがきっと、みなさんの天職、または趣味、特技、になるのだと思います。しかし、肝心なことは、それが人生において見つかるのか見つからないのか、ということです。

＜来週の時間割＞

2022年 5月6日～10日

日付 曜日	6	7	8	9	10
	金	土	日	月	火
校時					
1	行事			英語	総探
2	行事			日A	総探
3	LHR			化基	現文
4				体育	体育
行事	交通安全街頭啓発 (9:20 制服登校) LHR: 自転車点検 ※午前で終了				総探: 模擬面接 (制服登校)

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+察のルールを守る！



油断せず、対策を徹底しよう。

4月はマジで頑張ったので、GW中はパワプロ2022に専念させていただきます…。



馬